



# 「まいにち笑顔 みんなが笑顔」



## 体罰防止月間「そうだんシート」

今月は「ふれあい月間」で、皆さんには「ふれあいアンケート」をしました。今日は、みなさんが楽しく学校生活をおくるために、「暴力」についてのお話をします。

誰かを叩いたり、蹴ったりして、その相手に痛い思いや怪我をさせたりすることを暴力といいます。悪口を言ったり、相手が嫌がるようなことを言ったりして、相手の心を傷つけることも、言葉の暴力になります。他にも、1学期に、お話ししたように、体の大事な部分に触ろうとしたり、服で隠れている部分をのぞこうとすること、メールとかラインで、体の大事なところを見たいなと言ってくることも、おかしいな、モヤモヤするな、イヤだな、気持ち悪いなと感じることですので、これも、友達同士でやってはいけないし、大人の人でも決してやってはいけないことです。人を叩いたり、嫌な事を言ったりして、誰かの身体や心を傷つけたりすることは、どんな大人の人がやってもいけないし、友達同士でやってもいけないし、誰が、誰に対してやってもいけないことです。もちろん、この学校の先生たちも、みなさんを注意する時に、叩いたり、傷つけるような嫌なことばを言ったりすることはいけません。もし、学校の中で、先生や他の大人の人から、叩かれたり、嫌なことを言われたりということがあったときは、校長先生や話しても良いと思う他の先生に相談してください。

もし、今年の4月から、みなさんが今の学年になってから、学校で先生から注意される時に、叩かれたり、心が傷つくような嫌なことを言われたりすることがあったのに相談できずにいたら良くないので、明後日12月1日（金）、みなさんに相談シートを配ります。1～3年生には朝の時間に担任の先生以外の先生が教室に行き、紙の相談シートを配りますので、書けたら中が見えないように半分に折って回収袋に入れてください。4～6年生の皆さんにはクラスルームに配信しますので、学校でもいいですし、家にChromebookを持ち帰った時でもいいので、来週4日（月）までに答えてください。

相談シートに書きたくないことは、お家の人に相談したり、相談シートと一緒に配る手紙（「一人で悩まず、相談しよう」）にかいてある電話番号に連絡したりしてください。また、この相談シートを書いた後でも、傷つくようなことをされることがあったら、いつでも校長先生や話せる先生、お家の人に相談してください。

最後に、11月の50周年記念クイズです。

今回は、1年生から出題してもらいます。1年1組の皆さん、よろしくお願いします。